

PERSIAPAN KEDATANGAN DOC DI PT CHAROEN POKPHAND JAYA  
FARM UNIT GP2 DESA SUKAMAJU KECAMATAN SIDOMULYO  
KABUPATEN LAMPUNG SELATAN

Oleh:  
St. Yoga Nugraha

Abstrak

Salah yang dapat menentukan keberhasilan dalam penerimaan DOC adalah melakukan persiapan sebelum kedatangan DOC. Tujuan dibuatnya Tugas Akhir ini adalah untuk mempelajari bagaimana cara melakukan Persiapan Kedatangan DOC di PT. Charoen Pokphand Jaya Farm Unit GP2 Desa Sukamaju Kecamatan Sidomulyo Kabupaten Lampung Selatan. Terdapat dua metode yang digunakan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, yang pertama yaitu mengumpulkan data primer, melalui keikutsertaan langsung dalam kegiatan mempersiapkan kedatangan DOC, dan yang kedua dengan cara mengumpulkan data sekunder, dari studi pustaka, wawancara dengan para karyawan dan anak kandang. Pelaksanaan kegiatan persiapan kedatangan DOC yang pertama yaitu menghidupkan heater, mempersiapkan pakan, mempersiapkan Baytril, serta mempersiapkan Orange. Dengan adanya persiapan matang sebelum DOC tiba dapat mempermudah mengetahui pekerjaan apa yang dapat dilakukan saat proses penerimaan, untuk mencegah terjadinya kesalahan saat proses penurunan. Berdasarkan hal tersebut dapat disimpulkan bahwa Persiapan kedatangan DOC merupakan faktor yang sangat penting agar saat DOC tiba dapat ditangani dengan baik, selanjutnya sebelum DOC sebaiknya pemanas dinyalakan terlebih dahulu agar kondisi kandang dalam keadaan hangat sesuai dengan suhu yang dibutuhkan, persiapan pakan juga merupakan faktor yang cukup penting agar saat DOC dimasukkan kedalam kandang dapat langsung makan untuk menambah energi yang habis selama perjalanan dan juga dapat mempercepat pertambahan bobot badan ayam, pemberian Antibiotik juga perlu dilakukan dengan tujuan, mencegah tertularnya penyakit pada DOC yang disebabkan oleh bakteri yang berbahaya, serta hal yang terpenting yaitu Pemberian Vitamin C, tujuannya untuk mencegah stress dan juga dapat meningkatkan performa DOC.

Kata Kunci: Persiapan kedatangan DOC, PT. Charoen Pokphand Jaya Farm Unit GP2